



Tras casi cerca de treinta años, los equipos del BKL vuelven a jugar partidos oficiales en el colegio de La Salle

De este modo el gobierno municipal cumple con uno de sus compromisos adquiridos para esta legislatura trayendo el básquet al centro del municipio

Con la celebración de este partido, el gobierno municipal ha consumado uno de los proyectos deportivos que tenía en mente. En las renovadas instalaciones del colegio La Salle, el pasado viernes día 27 de abril se enfrentaron los equipos femeninos de categoría infantil *handi* del BKL y el Oiartzun SK. Con este partido, el colegio La Salle vuelve a acoger partidos oficiales como local ya que durante estos casi tres decadas ha sido en el polideportivo Antzizar donde se han jugado la totalidad de los partidos.

La excelente labor realizada por el club BKL (Beasaingo Kirolaren

Lagunak) en la promoción del baloncesto local los últimos años, ha supuesto un aumento considerable del número de equipos en las diferentes categorías. A consecuencia de ello, la ocupación de la cancha de baloncesto del polideportivo se ha visto en muchas ocasiones saturada, limitando así su uso público. Consciente de ello, el gobierno municipal vio la oportunidad de volver a traer de nuevo el baloncesto y su ambiente al centro del municipio después de un largo periodo y de ese modo aprovechar para revitalizar la hostelería y el comercio del centro.

Consecuencia del convenio a tres

El consistorio ha conseguido culminar gracias al acuerdo entre Ayuntamiento, colegio La Salle y BKL, el convenio en el que se materializan los intereses que benefician a las tres partes implicadas. El colegio ha conseguido renovar unas instalaciones deportivas cubriendo el patio del colegio y reformando vestuarios y servicios que estaban situados en sus alrededores para de este modo poder realizar infinidad de actividades sin el condicionamiento de la meteorología. El club de baloncesto cuenta con un espacio más para sus entrenamientos y partidos liberando así la ya de por sí saturada cancha del polideportivo para el uso público. Y por último el Ayto. con la ayuda aportada al colegio en la citada remodelación, consigue además de liberar si cabe el polideportivo, un espacio deportivo renovado en el centro del municipio abierto al público, volviendo a traer encuentros oficiales a su origen.



```
jQuery("#share6") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Vuelven los
partidos oficiales de baloncesto al colegio La Salle", url: "https://w
ww.beasain.eus/es/deporte-noticias/1322-vuelven-los-partidos-oficiales-
de-baloncesto-al-colegio-la-salle"},{ share: "facebook", label:
"Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/1322-vu
elven-los-partidos-oficiales-de-baloncesto-al-colegio-la-salle"},{
share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/e
s/deporte-noticias/1322-vuelven-los-partidos-oficiales-de-baloncesto-
al-colegio-la-salle"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn:
"self", text: "Vuelven los partidos oficiales de baloncesto al colegio
La Salle", url: "https://www.beasain.eus/es/deporte-noticias/1322-vuel
ven-los-partidos-oficiales-de-baloncesto-al-colegio-la-salle"},{
share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Vuelven los
partidos oficiales de baloncesto al colegio La Salle", url: "https://w
ww.beasain.eus/es/deporte-noticias/1322-vuelven-los-partidos-oficiales-
de-baloncesto-al-colegio-la-salle"},{ share: "telegram", label:
"Telegram", shareIn: "self", text: "Vuelven los partidos oficiales de
baloncesto al colegio La Salle", url: "https://www.beasain.eus/es/depo
rte-noticias/1322-vuelven-los-partidos-oficiales-de-baloncesto-al-
colegio-la-salle"},]}]);
```